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Concurso 
de ideas para 
remodelar 
una rotonda
E l, PERIÓDICO

El A yuntam iento de 
T om elloso ha 
convocado un concurso  
de ideas d irigido a los 
alum nos de la Escuela  
Superior de D iseño  
A ntonio L ópez para  
rem odelar la rotonda  
de la carretera de 
A lcázar. Los 
participantes deberán  
trabajar en el diseño  
del elem ento  
escultórico .
La intervención  que se 
realizará será de pieza  
escultórica y 
ajardinam iento. Los 
participantes tam bién  
atenderán la idea  
in icia l del 
A yuntam iento que 
consiste en la 
plantación  de una 
retícu la de cepas com o  
cultivo propio de la 
zona y en el centro de 
este ajardinam iento el 
conjunto escultórico. 
Todo ello, deberá estar  
debidam ente ilum inado  
de m anera que 
suponga un elem ento  
ornam ental las 24 
horas del día.

Lamata decepciona en su respuesta 
sobre la apertura del paritorio
El consejero de Salud se limita a recitar versos de Juan Torres y, tras ser de nuevo interpelado por la 
diputada regional del PP, Carmen Casero, recurre a vaguedades y datos sobre las intervenciones menores 
realizadas en el Hospital de Tomelloso

Carmen Casero en rueda de prensa.

ISABEL LOZANO

“ ¡Mi pueblo! No le miréis/ 
la costra seca;/calar su fe y 
sus raíces,/calar con fuerza,/ 
y encontraréis siempre ver
de/su ram a nueva” . Estos 
versos -los últim os de un 
poem a de Juan Torres Grue
so titulado Mi pueblo- recitó 
Fernando Lamata, consejero 
de Salud y Bienestar Social, 
en las Cortes Regionales a 
modo de respuesta a la dipu
tada popular, Carmen Case
ro, que le había preguntado 
por la fecha de apertura del 
servicio de paritorio del Hos
pital de Tomelloso. Ya en el 
tum o de réplica, y ante la 
insistencia de la diputada 
popular para que se ciñera a 
la pregunta form ulada, el 
consejero de Salud dijo que 
el servicio se abrirá cuando 
los profesionales determinen 
que se dan las condiciones 
oportunas, una vaguedad que 
adornó con datos generales 
de las consultas externas, las 
urgencias y las intervencio
nes menores realizadas des
de la apertura del Hospital.

Para el PP, la respuesta ini
cial de Lamata -que curiosa
mente no aparece en la nota 
de prensa difundida por el

gabinete de com unicación 
del Gobierno regional- es una 
auténtica burla para los ciu
dadanos de Tomelloso y del 
resto de municipios a los que 
debe dar cobertura el centro 
hospitalario tomellosero. Ca
sero ha pedido a Lam ata 
“menos frivolidad y mayor 
sensibilidad a la hora de tra
tar los problemas sanitarios 
de la población” . Además la 
diputada regional del PP con
sidera que el consejero, con 
su respuesta, dem uestra que 
“no tiene ni idea de cuándo 
va a funcionar el reclamado 
servicio” .

Por su parte, el director del

Hospital, Enrique Gallego, 
que hasta ahora ha perm ane
cido en silencio ante los nu
merosos retrasos que se vie
nen produciendo en la pues
ta en m archa de los distintos 
servicios, ha señalado que la 
respuesta de Lam ata le pare
ce “oportuna y prudente”, ya 
que “lo correcto es que el 
paritorio, como el resto de 
servicios, se abra cuando la 
calidad, la continuidad y la 
seguridad estén garantiza
das” . Asimismo, Gallego ha 
aplaudido el hecho de que el 
consejero de Salud no haya 
querido dar fechas. El mis
mo no se ha atrevido a dar

las, aunque -según ha anun
ciado a este medio- “en bre
ve habrá buenas noticias en 
tom o al Hospital de Tom e
llo so” . Un H ospita l cuya 
puesta en funcionam iento, 
según los datos que Gallego 
maneja, no va retrasada con 
respecto a los de Villarro- 
bledo y Almansa. “En algu
nos servicios Tomelloso va 
por delante de estos hospita
les y en otros por detrás” .

De lo que no suelta prenda 
Gallego es del proceso de se
gregación que se viene ne
gociando en Toledo para que 
este Hospital deje de depen
der del M ancha-Centro. Tal 
es el secretismo con el que 
está llevando este proceso 
que ni Carlos Cotillas, como 
alcalde de Tomelloso, ni Car
men Casero tienen noticias 
oficiales del mismo, más allá 
de los rumores que han podi
do oír o de las noticias que 
han conocido a través de la 
prensa. Así pues, la diputada 
regional tiene previsto pre
guntar sobre este proceso a 
Lam ata en la sesión de las 
Cortes del jueves 13 de no
viembre, con la esperanza de 
que esta vez el consejero “se 
deje de poesías y aporte da
tos concretos” .

PP e IU presentan enmiendas por el tren 
en el debate de los PGE de 2009
CARLOS M ORENO

Tanto el Partido Popular 
como Izquierda Unida han 
presentado enm iendas para 
que los Presupuestos Gene
rales del Estado del próximo 
año contemplen la integra
ción plena de Tomelloso/Ar- 
gam asilla de Alba en la línea 
de AVE M adrid-Jaén. Las 
dos iniciativas persiguen la 
consignación presupuestaria 
de una partida para la ejecu
ción, del proyecto, denomi
nado de obra, en el caso de 
IU, o constructivo, en la en
mienda del PP, variando la 
cuantía, que la coalición ci
fra en 4 millones de euros y 
los populares en 250.000. 
Ambos grupos tam bién se 
encuentran a la espera de la

respuesta que debe dar el 
Gobierno en el Congreso de 
los Diputados a las pregun
tas formuladas sobre la inte
gración ferroviaria por el al
calde de Tomelloso y dipu
tado del PP, Carlos Cotillas, 
y el de IU, Gaspar Llamazares.

Cotillas explicó en rueda de 
prensa que en la elaboración 
del estudio de viabilidad de 
la integración de Tomelloso/ 
Argamasilla de Alba partici
pa también la Junta de Co
munidades, “pero en los pre
supuestos del Gobierno de 
Barreda tampoco existe nin
guna partida que anime al 
Gobierno central o a Fomen
to a llevar a cabo una actua
ción por el tren en nuestra 
comarca” . La diputada regio
nal, Carmen Casero, anun

ció que presentará una en
mienda y que tiene solicita
do la celebración de un de
bate en las Cortes de Casti
lla-La M ancha sobre el AVE.

Por su parte, Angel Vela y 
Esther Trujillo, concejales de 
IU en Tomelloso y Argam a
silla de Alba, explicaron que 
con la enm ienda a los Presu
puestos “damos un segundo 
paso -el primero fue la in
clusión prom ovida por la 
coalición del estudio infor
mativo en los PGE de 2005- 
para no dilatar más el proce
dimiento, para que la inte
gración sea real en nuestra 
comarca” . El tercer paso se
ría la valoración económica 
y la realización del tramo, 
“queda lejos, pero hay que 
recordar que esta infraestruc

tura está incluida dentro del 
P lan  de In fra e s tru c tu ra s  
2004-2020. Aún estamos a 
tiempo de conseguirlo”.

N uevo recurso

Por otro lado, el Ayunta
miento de Tomelloso ha re
currido ante el Tribunal Su
premo la sentencia dictada 
por la Audiencia Nacional 
que estima que sólo las em
presas que licitaron la ejecu
ción del tramo Alcázar-Man- 
zanares tienen legitimación 
para actuar contra el concur
so de adjudicación. Este re
curso se suma al ya inter
puesto anteriormente ante el 
Tribunal Supremo pidiendo 
la suspensión de las obras 
como medida cautelar.
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